
El alcald e de Alpica t dice que "un 
río de gente"  pasa por Ecojard í 
ALPICA T  Ecojardí de Alpicat marcha a buen ritmo, según el 
alcalde Pau Cabré, quien dijo que "un río de gente" visitó el 
certamen ayer y que los expositores están satisfechos con 
las ventas. El concurso de pintura rápida reunió a 40 pinto
res, la mitad de los cuales vendieron sus obras. 
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